



La Universidad celebra las V Jornadas Doctorales con la asistencia de más de 330 jóvenes investigadores

- El encuentro, celebrado en el Campus de Mieres, contó con una exposición de 147 pósteres con los proyectos de los doctorandos
- Un estudio sobre antioxidantes gana el premio del jurado y un trabajo sobre el cáncer de colon consigue la distinción del público

Oviedo, 18 de diciembre de 2015. La investigación universitaria más joven, la que realizan los estudiantes de los programas de Doctorado para preparar su tesis, cobra cada año más presencia en la Universidad de Oviedo. Así queda reflejado en la celebración de las Jornadas Doctorales que organiza el Centro Internacional de Postgrado en el Campus de Mieres. En esta ocasión un trabajo sobre los antioxidantes ha obtenido el premio del jurado, mientras que el estudio sobre el cáncer de colon se ha llevado el reconocimiento del público en el concurso de pósteres, en el que este año han participado más de 145 jóvenes con sus trabajos (30 más que el año pasado).

En el presente curso, casi un millar de alumnos se han incorporado a un programa de Doctorado, una cifra considerada muy significativa por los responsables del CIP, y estas jornadas se han convertido en uno de los principales puntos de encuentro y de exposición a la sociedad del trabajo de investigación que realizan los jóvenes doctorandos y que en un futuro quedará plasmado en su tesis doctoral. Los pósteres expuestos en el hall del Campus de Mieres han mostrado las investigaciones más innovadoras en todas las ramas de conocimiento. Finalmente, el jurado de expertos ha concedido el premio al póster titulado: Liberación controlada de antioxidantes y compuestos relacionados empleando nanoestructuras biomiméticas, realizado por Jing Chiu Chong, y el público ha optado por el trabajo: Prevención de cáncer colorrectal en un modelo animal usando alimentos cárnicos funcionales, del que es autor Javier Fernández Fernández.

Antes de la clausura y entrega de premios, los doctorandos asistieron a una mesa redonda con destacados investigadores en todas las ramas de conocimiento: el rector, Vicente Gotor, como catedrático de Química; Ana María Cano, presidenta de la Academia de la Llingua y catedrática de Filología Románica; Fernando Las-Heras, catedrático de Teoría de la Señal; Eva Menéndez Sebastián, catedrática de Derecho Administrativo; y Xose Antón Puente, profesor titular Bioquímica y Biología Molecular.



El rector de la Universidad de Oviedo, Vicente Gotor, fue el encargado de clausurar las V Jornadas Doctorales junto a la vicerrectora de Internacionalización y Postgrado, Covadonga Betegón, y animó a los jóvenes investigadores a seguir adelante con su vocación y no caer en el desánimo. Vicente Gotor ensalzó el alto nivel de la investigación desarrollada dentro de la institución académica asturiana que ha registrado en los últimos años un incremento del 40 por ciento en publicaciones científicas de máximo impacto, y recordó que la Universidad necesita un relevo generacional y “vosotros sois el futuro”.

La presente edición de estos encuentros coincide en el tiempo con la reciente concesión de financiación del Campus de Excelencia Internacional a un proyecto de doctorados conjuntos con la Universidad Rhur de Bochum, que incluye también celebrar Jornadas Doctorales Internacionales entre ambas universidades.